

# LA VIE SPORTIVE

## FOOTBALL-ASSOCIATION

### Supérieurs en taille, en technique et en puissance, les Hollandais ont brillamment triomphé des Français

C'est sur le score très net de 6 buts à 1 que nos représentants durent s'incliner. Trente-cinq mille spectateurs assistèrent à cette partie, disputée à Paris, sur un terrain très lourd

DE PROFONDES MODIFICATIONS S'IMPOSENT POUR LES FUTURES SELECTIONS



UN CORNER DEVANT LES BUTS FRANÇAIS

(DE NOTRE ENVOYÉ SPÉCIAL)

Paris, 12 janvier. Une véritable déroute. L'équipe hollandaise qui venait à Paris avec le secret espoir de prendre une éclatante revanche de sa défaite de 1934, à Amsterdam, a pleinement réussi. Elle a non seulement vaincu l'équipe de France, mais ce qui est beaucoup plus pénible et plus humiliant pour notre amour-propre national, elle a littéralement écrasé nos onze représentatifs.

Ne jetons pas le manche après la cognée, mais reconnaissons franchement, en bons sportifs, que nous n'avons pas existé. Nous avons été battus, au Parc des Princes, en taille, en puissance et en technique. Le jeu hollandais fut pénible et plus humiliant pour notre amour-propre national, elle a littéralement écrasé nos onze représentatifs.

Car, répétons-le, nous avons fait figure d'écoliers devant les robustes Hollandais, entre les formations française et hollandaise de toutes fioritures et qui révélait une classe sûre, solide, en plein épanouissement. Et cette supériorité technique fut d'autant plus évidente que nos adversaires ne rencontrèrent pas d'opposition sérieuse. Nos joueurs, dominés en vitesse et en science pure, n'eurent que des réactions spasmodiques, insuffisantes pour dégrader un mécanisme qui fonctionnait avec une magnifique régularité. Le moteur hollandais, il sembla pager en puissance au fur et à mesure que les minutes s'écoulaient, tandis que le désarroi s'emparait de nos hommes, dont la fin de partie fut particulièrement humiliante.

Le football actuel exige des athlètes

Le contraste, du point de vue physique, entre les formations française et hollandaise était flagrant. Tandis que nos adversaires présentaient onze gars solides, admirablement charpentés, pour la plupart nos joueurs, sauf Mattler, Diagne, Verriest et Delfour, après un début impressionnant d'être de véritables juniors. Et ce handicap physique pesa lourdement dans la balance.

Dominés d'aussi loin que possible dans la lutte pour la balle, nous nous débattions dans le jeu de tête, nous devions fatalement être battus. Mais ce qu'il y a de plus navrant c'est que nos représentants n'essayèrent pas de combler ce lourd handicap par une adresse constante; une plus grande mobilité et le désir de bien faire. Ils acceptèrent au contraire la loi de l'adversaire, médusés qu'ils étaient, devant autant de brio. Bref, ils jouèrent battus tout au long de cette partie remarquablement inégale par leur passivité.

Au dynamisme formidable, au jeu viril, souvent heurté et parfois sans irrégulier des Hollandais, ils s'opposèrent des actions personnelles, des dribbles exagérés, qui leur rendaient plus ridicules, car ils ne s'apercevaient même pas, que cette tactique simpliste était vouée à un échec certain.

Nuic et Gabrillargues, blessés

Avant le match

Leur hymne national. Minute émouvante, très digne, qui impressionna vivement le clan français. Quand l'équipe de France pénétra sur le terrain, la musique militaire exécuta la « Marseillaise », que beaucoup de spectateurs entonnèrent avec ferveur. Mais l'ensemble manquait d'homogénéité et cela nous amène à dire que les Hollandais nous furent également supérieurs... avant la partie.

Les équipes

LA PARTIE

Deux buts à zéro

Les résultats des matches du dimanche 12 janvier

Match internationaux

Championnat professionnel

La Coupe Franco-Champagne

La Coupe Poitou

Les matches amicaux

RÉSULTATS DIVERS

De brillants résultats des équipes inférieures de l'Union Sportive de Wasquehal

COMMENT ILS ONT JOUÉ

LE MATCH EXCELSIOR - MARSEILLE

LE CLASSEMENT

Sur son terrain, l'Excelsior a été tenu en échec par l'Olympique de Marseille (1-1)

Les résultats des matches du dimanche 12 janvier

Match internationaux

Championnat professionnel

La Coupe Franco-Champagne

La Coupe Poitou

Les matches amicaux

RÉSULTATS DIVERS

De brillants résultats des équipes inférieures de l'Union Sportive de Wasquehal

LE CHAMPIONNAT DE FRANCE

Les amateurs de France sauvent l'honneur en battant les "purs" hongrois par 2 buts à 1

LE MATCH EXCELSIOR - MARSEILLE

LE CLASSEMENT

Sur son terrain, l'Excelsior a été tenu en échec par l'Olympique de Marseille (1-1)

Les résultats des matches du dimanche 12 janvier

Match internationaux

Championnat professionnel

La Coupe Franco-Champagne

La Coupe Poitou

Les matches amicaux

RÉSULTATS DIVERS



LE MATCH EXCELSIOR - MARSEILLE

(Ph. du J. de Rix)

LE MATCH EXCELSIOR - MARSEILLE

LE CLASSEMENT

Sur son terrain, l'Excelsior a été tenu en échec par l'Olympique de Marseille (1-1)

Les résultats des matches du dimanche 12 janvier

Match internationaux

Championnat professionnel

La Coupe Franco-Champagne

La Coupe Poitou

Les matches amicaux

RÉSULTATS DIVERS

De brillants résultats des équipes inférieures de l'Union Sportive de Wasquehal



LE MATCH EXCELSIOR - MARSEILLE

(Ph. du J. de Rix)

LE MATCH EXCELSIOR - MARSEILLE

LE CLASSEMENT

Sur son terrain, l'Excelsior a été tenu en échec par l'Olympique de Marseille (1-1)

Les résultats des matches du dimanche 12 janvier

Match internationaux

Championnat professionnel

La Coupe Franco-Champagne

La Coupe Poitou

Les matches amicaux

RÉSULTATS DIVERS

De brillants résultats des équipes inférieures de l'Union Sportive de Wasquehal

LE CHAMPIONNAT DE FRANCE

Les amateurs de France sauvent l'honneur en battant les "purs" hongrois par 2 buts à 1

LE MATCH EXCELSIOR - MARSEILLE

LE CLASSEMENT

Sur son terrain, l'Excelsior a été tenu en échec par l'Olympique de Marseille (1-1)

Les résultats des matches du dimanche 12 janvier

Match internationaux

Championnat professionnel

La Coupe Franco-Champagne

La Coupe Poitou

Les matches amicaux

RÉSULTATS DIVERS